
Es gelten die Regeln des Grundspiels mit den folgenden Änderungen:
SPIELVORBEREITUNG
Zunächst wird 1 Urwaldplättchen „Tempel“ aussortiert und zurück in 
die Schachtel gelegt. Anschließend wird der „Goldene Tempel“ mit den 
restlichen Urwaldplättchen gemischt und als Urwald-Nachziehstapel 
bereitgelegt.
AKTION 
Der „Goldene Tempel“ wird bei Spielende zusammen mit den anderen 
Tempeln gewertet. Für den ersten Platz werden beim „Goldenen 
Tempel“ 8 Gold vergeben, für den zweiten Platz wird nur 1 Gold 
vergeben. Ansonsten gelten die gewohnten Regeln für die Wertung von 
Tempeln. 
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All rules of the base game apply, with the following changes:
SET-UP
First put 1 jungle tile „temple“ back in the box. Then, mix the „golden 
temple“ with the remaining jungle tiles and lay them out as a face-down 
jungle draw pile.
ACTION 
The “golden temple” is scored with the other temples at the end of the 
game. The player in first place at the “golden temple” receives 8 gold, 
the player in second place receives 1 gold. Other than that, the usual 
rules for the temple scoring apply.
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